

Medienmitteilung – Diplomfeier 2022

Die Pädagogische Hochschule Wallis verleiht 139 Diplome!

Die denkwürdige Feier fand am Mittwoch, den 16. November, in Brig statt. Sie ehrte 139 neue Absolventinnen und Absolventen von Grundausbildungen, die die Ausbildung zur Lehrperson für die Primarstufe (Bachelor) und für die Sekundarstufe (Diplom und Master), die Ausbildung für Schulische Heilpädagogik (Master) sowie die neu geschaffene Ausbildung in Fachdidaktik (Master) umfassen.

Die Feierlichkeiten fanden am Mittwoch, den 16. November, in der Simplonhalle in Brig statt. Nach zwei Ausgaben, die durch die Gesundheitslage beeinträchtigt wurden, konnte die Diplomfeier 2022 ohne Einschränkungen durchgeführt werden. 139 Studentinnen und Studenten erhielten ihren Sesam-öffne-dich. Von ihnen werden 73 in der Primarstufe (BP) und 55 in der Sekundarstufe I und/oder II unterrichten. Der Jahrgang 2022 umfasst auch 9 Master in Schulische Heilpädagogik (MAES) und 2 Master in Fachdidaktik (MADD). Letztere Ausbildung ist die jüngste Errungenschaft der PH-VS. Die Institution ist stolz darauf, diese ersten Diplome zu verleihen. Angesichts des Mangels an Lehrerinnen und Lehrern auf verschiedenen Ebenen freut sie sich auch, diese neuen Kräfte und Kompetenzen in die Schulen zu bringen.

«Seien Sie Lehrerinnen und Lehrer, die das Leben verändern!», Fabio Di Giacomo, Direktor der PH-VS

Ein neues Konzept für die Zeremonie

Die PH-VS hat das Konzept dieser Diplomfeier überarbeitet. Im Gegensatz zu den vorherigen Ausgaben war die Ausgabe 2022 nur den Grundausbildungen gewidmet. Für die Übergabe der Diplome der Zusatzausbildungen wurde ein eigener Abend organisiert. Die Direktion der PH-VS wollte dieses Fest zu einem unvergesslichen Ereignis machen. Zu dieser Inszenierung gehörten ein roter Teppich, hochkarätige künstlerische Beiträge und eine Fotobox, um den Abend zu verewigen. Mehrere Rednerinnen und Redner ergriffen das Wort, darunter Staatsrat Christophe Darbellay per Videoschaltung, der Direktor der PH-VS Fabio Di Giacomo, die Verantwortlichen der Ausbildungen sowie eine Vertreterin der Studierendenvereinigung.

Emotionale Augenblicke

Die Diplomübergabe ist und bleibt ein Höhepunkt, sowohl für die Studentinnen und Studenten als auch für die PH-VS. Während der Reden spürte man die Ergriffenheit. Als Sprecherin der jungen Absolventinnen und Absolventen brachte Eliane Crettaz ihren Stolz über den zurückgelegten Weg zum Ausdruck und dankte der PH-VS: *« Unser Jahrgang 2019-2022 hat in den drei Jahren seines Studiums viele Veränderungen erlebt: Wir haben die Einführung des*

Probeseesters, Fernstudiengänge aufgrund der Gesundheitslage, den Akkreditierungsprozess und den Direktionswechsel erfahren. All diese Veränderungen haben uns zwei wesentliche Dinge gelehrt: Resilienz und Anpassungsfähigkeit. Diese beiden Werte werden uns auf unserem Weg als Lehrerinnen und Lehrer sehr nützlich sein. »

Fabio di Giacomo hingegen erlebte seine erste Diplomfeier als Direktor. In seinen Augen erhalten die Absolventinnen und Absolventen nicht nur einen Bachelor oder einen Master, sondern gleichzeitig *«ein besonderes Geschenk, eine aussergewöhnliche Gabe. Eine Lehrerin, ein Lehrer, ist eine aussergewöhnliche Persönlichkeit: Eine Person mit viel Macht. Die Macht, das Leben zu verändern; die Macht, ein Leben zu verändern!»*. Staatsrat Christophe Darbellay schloss sich dem an *«Sie werden die Person sein, die unterstützt, begleitet, Lösungen vorschlägt und Lernschwierigkeiten zu überwinden hilft. Feiern Sie Ihren Anfang in der Walliser Schule aus vollem Herzen; dieser Schule, auf die wir so stolz sind und deren Qualität weit über die Grenzen hinaus anerkannt ist. »*

Kontakte

Fabio Di Giacomo, Direktor der PH-VS: fabio.digiaco@hepvs.ch; 079/236 13 70

Olivia Ausserladscheider, Kommunikationsverantwortliche:

olivia.ausserladscheider@hepvs.ch; 076/203 71 91

Visuals

Die Bilder der Diplomfeier 2022 können Sie mit diesem Link aufrufen:

<https://drive.switch.ch/index.php/s/oRE9FpldXDQQpp9>

Für Medienvertreter wird in Kürze ein Video der Zeremonie zur Verfügung gestellt. Bitte wenden Sie sich bei Interesse an communication@hepvs.ch.